



Agreden a elementos de la Guardia Estatal en Reynosa; reportan nuevo bloqueo en Río Bravo

Los bloqueos y enfrentamientos continúan en la frontera del estado, esta madrugada se han reportado dos agresiones contra elementos de la Guardia Estatal en Reynosa, Tamaulipas y un nuevo bloqueo en Río Bravo.

La Vocería de Seguridad reporta dos enfrentamientos entre policías y civiles armados, uno de ellos cerca de la media noche y otro esta mañana, ambos en la colonia Campanario.

<https://www.milenio.com/estados/agreden-elementos-guardia-estatal-reynosa-reportan-bloqueo-rio-bravo>